

Cómo creéis que va el mundo?

Partiendo de la base de que considero presuntuoso por mi parte aventurarme a contestar tan compleja pregunta, voy a intentar dar mi visión (puede que sea algo catastrofista) del estado y devenir del mundo.

Desde un punto de vista económico, el mundo está dominado por el liberalismo o neoliberalismo siendo quizás más exactos). Y ésto, que para un naciano puede resultar bastante complicado de entender, tiene unas consecuencias y repercusiones en nuestro día a día.

Desde el punto de vista social y humano, mi visión es bastante frustrante. Puede sonar a campaña revolucionaria de un joven bolchevique ideólogico, pero creo que los problemas que voy a señalar son tan evidentes como la posible sendización de mi reclamo como stópico por los detractores de mi idea o beneficiados por la marcha actual del mundo. Pero vamos al grano, veo un mundo desigual (con minorías adineradas hasta la saciedad y mayoría con condiciones infratirumanas), veo un mundo egoísta (con la bandera de la competitividad y eficiencia) y veo un mundo sin principios ni valores básicos como pueden ser la igualdad mujer/hombre o entre identidades diferentes.

Desde el punto de vista natural, veo una deterioración y falta de conciliación con el medio ambiente notable (y en muchos casos derivada de esa corriente económica capitalista)

Desde el punto de vista cultural, veo unos resquicios positivos en cuanto a aperturas de fronteras. Aunque el racismo y segregación la discriminación siguen estando saliendo a ganar fuerza, con la crisis económica actual.

~~Dijo que este debate (en)periodista~~

1) Comó pensais que va el mundo?

Pienso que el mundo es confrontado a muchos problemas en todos los ámbitos. Primero, sin un plan económico, muchos países son en una crisis donde gente no hay trabajos y donde la pobreza aumenta cada día. Puedo decir también que hay un déficit enorme porque los países desarrollados como Francia, Alemania etc gasta más que invertir. Así, som en una situación donde los gobiernos no encuentran una solución a largo plazo. Segundo, en un plan social puedo decir que un racismo hacia extranjeros aumenta cada vez más que los años anteriores y es más fuerte. Además, la igualdad entre hombres y mujeres en el ámbito laboral con los salarios diferentes muestra que el mundo no evoluciona como pensamos.

I- Pues que el mundo está en una faz de cambios. Todo enfrenta dificultades, sea la política, la economía, las ~~questiones~~ ^{que} sociales. Con la crisis, todos los países han pasado por situaciones complicadas, principalmente los países subdesarrollados. *

Muchos ejemplos son diariamente relatados por la prensa, que nos muestra las instabilidades políticas en América Latina, la salida del Reino Unido de la Unión Europea, que podría afectar todos los miembros como también los otros países comerciales fuera de Europa.

Pero, de manera general, el mundo pasa por sus cambios y sus avances. Es característico del sistema Capitalista los períodos de prospera y los de crisis. Pues que eso es más una y con el tiempo va de cambio. *

JOAN NADAL RIERA

1) ¿Cómo creemos que va el mundo?

Partiendo del punto de vista en que se supone que estamos en el periodo de "paz" más largo en toda nuestra historia, mi visión del mundo es bastante pesimista. Nos dijeron que había que estudiar. Y, a hora misma, a un año de finalizar la carrera, las expectativas son bastante desoladoras. En nuestro mundo, es decir, el que nos rodea, aquél en el que vivimos, las sensaciones son un tanto amargas, pues aun siendo jóvenes y preparados, parece que en un futuro cercano el mundo no será un lugar fácil en el que evolucionar profesionalmente. Así, veo el mundo como un lugar convulso. En muchos aspectos deberían cambiar las cosas para disfrutar de un mundo justo y próspero.

Cómo creéis que va el mundo?

El mundo del año 2016 para mí va bastante mal  y complicado por los asuntos políticos, económicas y ecológicos. Hay mucha que hacer en estos aspectos. Al principio, con la crisis mundial ~~en que~~ que estamos todavía los políticos de países de EU, Los Estados Unidos y otros países importantes (Summit 20) tienen ^{que} llegar a un ~~completo~~ compromiso sobre la economía libre y sin barreras.

Los conflictos que hay entre Rusia y Ucrania, además el tema de los refugiados y la guerra en Siria (la existencia de ISIS) tienen que ~~no~~ tener una resolución en el futuro. 

Estamos viviendo en el tiempo de un incertidumbre grande. EN EU es el tema de BREXIT, en los Estados Unidos - elección del presidente, en Rusia - la crisis económica y las sanciones. El tiempo es bastante inseguro, pero con la globalización es posible moverse por todo el mundo, aprender más, intentar a resolver los problemas juntos. 

Para la gente en general es una buena oportunidad a conocer el mundo que nunca antes. Con la facilidad que ahora podemos viajar, estudiar, trabajar por todo el mundo soy optimista que se puede encontrar las soluciones de los problemas mundiales si vamos hacerlo juntos. 

Sofía Sanjuán Carrasco

1. Cómo crees que va el mundo?

Yo creo que hoy en día el mundo en el que vivimos va a peor en muchos aspectos, y que se tendrían que hacer muchos cambios enormes y un esfuerzo colectivo gigante para empezar a mejorarlo ya, aunque lo veo improbable. Vivimos en un mundo donde las ideologías, religiones y ócitos intereses económicos mueven guerra como la de Siria o Afganistán, donde la riqueza entre los países está muy mal repartida, donde las fronteras crean conflictos como el tema de los refugiados o los inmigrantes que vienen de África, donde las empresas buscan sacar el máximo beneficio descuidando el medio ambiente, sin olvidar cómo se da la espalda a países que se encuentran en situaciones graves como Venezuela o Corea del Norte, donde les privan de la libertad individual; o el miedo al terrorismo islamista que se está expandiendo por Europa.

VICTOR Mathilde

Como creis que va el mundo ?

6

I think the people are getting worse, ★ but I'm not sure the world is. Of course, we are using much more than we are supposed to (I think last July was when ^{CONSUMING} the started consuming the "stocks" "saving" of earth), and the world gets more and more polluted etc ★ but, there have always been wars, extreme political parties, crisis etc. ★

But I think that ~~the~~ people are more aware than before of the consequences of their acts. They are getting more conscious about the environment, ^(Greenpeace) about their influence on other countries (movement Hippie), etc. and they tend to advocate more than before ★ And this, because they have more access to the information, they can be connected more easily (thanks to the Internet) and have been educated more. ★

Beltrán Gómez, Núria.

④ Cómo creéis que va el mundo:

Pese a tener a día de hoy todo tipo de recursos, información, métodos, conocimientos, etc. cada vez tenemos, o más bien generamos, más problemas y de mayor magnitud no sólo económica, sino lo más preocupa-
te a nivel social, a nivel humano. Una economía de mercado abusiva como la que se da actualmente genera mayores beneficios económicos, eso es inuditable, pero a qué precio.  La desigualdad entre países disminuye pero sin embargo aumenta dentro de los países. Esa brecha social cada vez mayor sólo se podría solucionar cuando seaos menos productores y, consumidores, empresarios, empleados de bolsa y políticos y más personas, saben valorar lo que realmente importa y dejan de fomentar el egoísmo fanático que impera en nuestra sociedad. Puesto que no es tarea fácil ceder nuestras comodidades al beneficio público, quizá sean las "Instituciones internacionales" las que deban ayudar a guiar, con políticas de igualdad por ejemplo. 

Daniel Pérez del Río

¿Cómo veis que va el mundo?

El mundo está a la deriva. La humanidad cada vez es más ~~iluminada~~ En términos económicos, los actores globales, entre ellos las transnacionales, dominan el mundo, generan necesidades superficiales y paradojíamente menos necesarias, con una fecha de caducidad exponencialmente más corta, para que sigas consumiendo individualizadamente.

En cuanto a la geopolítica, problemas globales que requieren de gobernanza global se alejan más de soluciones locales. Eso de la convergencia es agua pasada ya que siempre existirán ~~la~~ sumas nulas, es decir, para que gane una tiene que perder otra.

En fin, la ausencia de confluencias y la búsqueda de intereses generales (globales) nos lleva al estancamiento, a la falta de progreso tanto económico como social.

1. Cómo creís que va el mundo?

El mundo es un lugar complejo por diferencias culturales, económicas y muchas razones más.

Hay cosas que funcionan en el mundo por regulaciones escritas y no escritas, como comportamientos humanos. Pero hay muchas cosas que no funcionan bien en el mundo por las mismas razones. Hay que entender diferentes situaciones y pensamientos para entender el desarrollo del mundo. El mundo es un sitio muy injusto y depende mucho de dónde viene una persona pero también cada persona puede cambiar su futuro.



1.) ¿Cómo va el mundo?

Suzy Kasper

Para mí el mundo va más rápido cada vez. Por culpa de la globalización toda la gente tiene acceso a casi todas las informaciones y además puede conectarse con el resto del mundo cada vez más rápido y más fácil.  Eso se puede ver positivo porque así somos capaz de saber que pasa en otras partes del mundo y otros países parecen más cercanos. Estudiar en otro país hoy en día es más ~~fácil~~, ^{común} más barato y ya no significa que no puedes hablar con tu familia o amigos cuando estés lejos. Pero también se puede ver negativo porque en un mundo así el dinero y el tiempo mandan... 

Cómo crees que va el mundo?

Nº Anja Schuppenthaler

Creo que vamos a tener muchos problemas con el medioambiente porque la gente solamente están hablando sobre este tema pero no tenemos soluciones 

Sin embargo no creo que el mundo vaya a desaparecer, sino lo hay en otra forma. Un problema más va a ser la visión diferente de la gente, especialmente la de la religión. Causará ^{o sigue causar} muchos problemas si no desarrollamos una inteligencia emocional mejor. Finalmente estoy seguro que la pobreza ^{"empática"} causará más migración a países industriales. 

¿Cómo crees que va el mundo?

Desde mi perspectiva, el mundo está evolucionando cada vez más pero tal vez siendo al mismo nivel. Se está autodestructuyendo con su actuar al nivel político, económico, social, entre otros. Sin embargo, todo no está tan mal porque la sociedad solo se encarga de resaltar los desastres pero no de hacer notoria las acciones y las personas por la cual aún tenemos esperanza en el mundo. Por otra parte, pienso que cada día se le está dando relevancia a "lo mal" que va el mundo y somos los mejores críticos de los gobernantes entre otros, pero será que nos hemos hecho una autoanálisis para mejorar ese mal mundo. Entonces, finalmente imagino que es natural que el mundo vaya mal porque algún día tendré que acabarse y volver a existir vida y así. Sin embargo, no queremos que la violencia, el hambre, la pobreza, la inseguridad sean problemáticas que nos afecten como miembros de este mundo.

Nombres: Marcela Rey Figueiredo

①

A opinión personal el mundo para mi va en declive 
hay que ver las noticias.

• Nos hemos convertido en una sociedad la cual esta dirigida inconscientemente por aquellas personas que gracias a su poder económico hacen con nosotros lo que quieren sin tener en cuenta que Teneemos voz y voto (aunque poco sirve el voto hoy en día.)
Somos una sociedad dependiente de la tecnología, nos creemos que sabemos de todo sin contrastar información, somos egoístas, narcisistas y mientras a mi me vaya bien:
¿para qué causar las cosas?

pero a veces ~~sabes~~ puedes encontrar personas que aún conservan un poco de humanidad, que intentan hacer del mundo un lugar mejor.

②

¿Cómo creemos que va el mundo?

• La situación actual que está atravesando la sociedad en la que vivimos es difícil, ya que la pobreza, la guerra, el paro, la desigualdad social, ~~el cambio climático~~ están a la orden del día. *

Los ciudadanos vivimos en una continua incertidumbre sobre qué ocurrirá en el futuro, es decir, si conservaremos nuestro trabajo y podremos vivir igual "de bien" que en la actualidad. *

Sin embargo, también tendemos a seguir la filosofía del "carpe diem" porque no sabemos que nos ocurrirá mañana, si sufriremos un ataque terrorista o nos caeremos por las escaleras de casa.

● Cómo crees que va el mundo?

Considero que hoy en día la gente es muy individualista lo que hace que sean egoistas. Por ejemplo las grandes empresas solo buscan maximizar beneficios sin contar a quien se llevan por delante. Un mundo en el que aún siguen habiendo escenarios de discriminación, de xenofobia, homofobia, machismo,

Si queremos un mundo mejor es necesario un cambio de mentalidad y actitud, un cambio que muchos no desean ya que interfiere con sus intereses de tener los mayores ingresos posibles de ser la mejor potencia mundial. Actualmente la sociedad no está dispuesta a dar un poco para ayudar a los más desfavorecidos.

1). ¿Cómo creéis que va el mundo?

El mundo se viene abajo y no queremos darnos cuenta. Se ahogan familias en nuestras costas y los gobiernos miran a otro lado. Estados Unidos bate récords en medallas Olímpicas, pero tarda diez meses en firmar un alto al fuego. La libra se devalúa y estalla el pánico en los mercados. Los jóvenes hablan por Skype porque están lejos de casa, pero la **uno** afirma que baja el **desempleo** en España. ¿**quién** instituciones y **gobernantes**, la **economía** vuelve a crecer; parece que vamos **bien**.

1. ¿Como creéis que va el mundo?

Sinceramente, creo que la desigualdad, tanto entre ~~entre~~ autre países desarrollados y subdesarrollados como dentro de los países que consideramos desarrollados, va en aumento 

Aquello que la mayoría deseamos que desaparezca o al menos se reduzca, como son las guerras, las hambrunas, el odio o

la explotación también parece aumentar. 

Por otra parte, en el llamado primer mundo es cierto que a nivel tecnológico y médico se sigue avanzando mucho y cada vez se consiguen más y mejores terapias para enfermedades para las que antes no se tenían. 

Sin embargo, bajo mi punto de vista, en general la tendencia es negativa. 

2.

¿Cómo va el mundo?

Hay muchas formas de abordar esta pregunta. Podría contestar al respecto del tema económico, social, político...

Sinceramente, la sociedad no ha vivido un momento tan bueno, tan cómodo, en toda la Historia. La tecnología nos facilita la vida muchísimo, el Estado del Bienestar, las comunicaciones, facilidades, etc. jamás habrían sido tanto. Sin embargo, sigue habiendo muchísima desigualdad, tanto dentro del propio país como entre los países del mundo. Aunque se vaya reduciendo, aún queda muchísimo por hacer. Sigue habiendo matanzas, Estado Islámico, refugiados... Pero poco a poco, crece que las nuevas generaciones se van concientizando y aunque es difícil, confío en que podamos seguir avanzando como sociedad.

Carolyn Breiter

1.) ¿Cómo pensáis que va el mundo?

Hoy en día, en que el mundo es más y más globalizada pienso que el mundo va mucho más complejo y complicado.

Desde mi punto de vista hay cosas que se han mejorado y se han peorado pero para pescar todos los aspectos que se han mejorado  (tecnología etc.), en mi opinión hay más factores que se han peorado  y que hacen que los problemas aumentan rápidamente  Es importante que en este mundo, que haya organizaciones, instituciones etc. que intentan controlar que no va todo fuera de control. Aún así también es la responsabilidad de cada uno de nosotros. Si no empezamos a pensar un poco más globalmente  y no solamente referido a la economía  pienso que el mundo va a ir muy mal y que,